



Couronnée en 2019, 29 ans après sa première victoire en Coupe d'Afrique des Nations, l'Algérie est plus que jamais favorite pour sa succession. En effet, les Fennecs ont un effectif très talentueux emmené par la star mondiale de Manchester City : Riyad Mahrez.

Fier d'avoir été le capitaine de cette équipe & des millions d'Algériens qui nous ont supportés jusqu'au bout partout dans le monde ??? Champions d'Afrique !!!! Tahia Djazair [#elhamdulillah](#) [#TeamDZ](#) [@LesVerts](#) pic.twitter.com/CyCyrIF56o

— Riyad Mahrez (@Mahrez22) [July 19, 2019](#)

Les Algériens ont survolé les débats dans leur groupe avec quatre victoires et deux matchs nuls. C'est donc en toute logique qu'ils se retrouvent une nouvelle fois dans les discussions pour le titre de cette CAN 2022. En plus de l'attaquant de Manchester City, les Fennecs pourront compter sur un bon nombre de joueurs évoluant dans le championnat français. Parmi eux, on peut retrouver Islam Slimani (Lyon), Andy Delort (Montpellier) ou encore Alexandre Oukidja (Metz).

Par ailleurs, d'autres joueurs jouant dans les plus grands championnats européens comme Ismael Bennacer (AC Milan) ou encore Said Benrahma (West Ham United) font également partie de l'équipe. Le sélectionneur Djamel Belmadi n'aura donc que l'embaras du choix pour

aligner l'équipe la plus compétitive lors de la CAN 2022.